



## "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

### EL GRAN INVENTO DE TERESA

Autoría: NATALIA Y. V. - 9 años



# IL GRAN INVENTO DE TERESA

En un pequeño pueblo había una niña llamada Teresa. Tenía 12 años y le encantaba la ciencia.

Un día se le ocurrió una idea, quería que todo el pueblo la supiera se puso a dar vueltas contándole a todo el mundo, nadie la escuchaba hasta que, se le ocurrió ir al museo de ciencia de su pueblo allí sí la escucharon y se puso muy contenta y ellos fascinados lo pusieron en todas partes en la prensa, revistas, carteles... Cuando volvió el periódico sabía que su vida acababa de empezar.

En 1992 se montó su propio laboratorio, inventó sus propias medicinas.

Un día se expandió un virus llamado el agente caos y ella personalmente se quería ocupar, estuvo buscando y buscando hasta que lo encontró, lo que le hizo cumplir su sueño se llamaba: el destructor metafusionador superónico.



2.

El destructor metafórico superhéroe sirve para destruir el - aguja caor, pero para eso hay que sacrificar a una persona y Teresa se ofreció pero su madre lo paró y se ofreció Lara su madre. Cuando su madre Lara murió se sentía culpable y se apartó de la familia.

En 1999 recibió a coger la familia, lo hizo por su madre porque sino no descansaría en paz y aparte de eso había una infección de vasos grandes y tenía que inventar algo para poder destruirlos y lo consiguió se llama el leoneno desintegrador en concreto lo llama Barley.

Barley cuando ve en el cielo se desintegra y hace un agujero infinito. Cuando cae para ir queda un gran agujero y lentamente se tapena por sí mismo.

Un año después en 2000 Teresa ya era muy famosa, viajaba por todo el mundo sin parar de un lado para otro, ya estaba muy cansado. Una que otra vez había pensado dejarlo pero no lo hacía por moralmente en familia.



3<sup>19</sup>

Aún que montó su propio negocio, creó su propio centro de ciencia y allí daban clase, cursos y muchas cosas más y así no se tenía que estar molestando, podía estar con su familia, y tenía más tiempo libre.

En 2001 estuvo haciendo un producto químico muy peligroso y se infectó del producto químico llamado: el veneno anti veneno. Cuando se infectó empezó a tener una enfermedad muy mala y no había un tratamiento para curarla.

Empezó a ir a obsesión. Empezaron a hacer un tratamiento para poder curarla, pero no hubo suerte, ya sabían que iba a morir dentro de poco.

Descubrieron que aproximadamente iba a morir dentro de 3 años y que solo había un modo de curarla que es cojiendo un tubo de sangre de su madre y su padre. Pero como su madre murió es imposible curarla.

Después de la muerte de Teresa su familia estaba muy triste.

Pero siguieron adelante, sus padres,



4º

hormonas y alender.

Se dieron cuenta de que si Teresa no hubiese llegado tan lejos no se podrían haber mantenido, así que se van cada día por ella porque sino ellos estarían a saberse donde, la fama de Teresa hizo que se apagase todo el mundo.

Fin

Hecho: Por Natalia Este Vera.

Palabras: 505.

Años: 9

Curso: 4º

